

CLEAR PRO DOS
SCHNELLSTART

1 [1] Stellen Sie den Kanister mit der entsprechenden Dosierlösung auf und schrauben Sie die Sauglanze auf das Gebinde.

2 [2] Zeichnen Sie die drei Befestigungspunkte an und montieren Sie die Wandhalterung der CLEAR PRO DOS CONEL mit den beiliegenden Dübeln (8mm) und den drei Innensechskantschrauben an der Wand.

Ziehen Sie anschließend das Kabel des Netzteils, das Verbindungskabel der Sauglanze und den Saugschlauch zur besseren Montage durch die runde Öffnung der Wandhalterung.

3 [3] Stecken Sie das Anschlusskabel der Sauglanze in die Buchse "Level" der Elektronikbox auf der Rückseite der Pumpe.

4 [4] Stecken Sie das Kabel für die Stromversorgung zur Elektronikbox in die Buchse "24 V DC (IN)" und das Kabel für die Stromversorgung zwischen Elektronikbox und Pumpe in die Buchse "24 V DC (OUT)".

5 [5] Positionieren Sie die Elektronikbox auf dem Wandhalter [A]. Stellen Sie die Pumpe auf die Elektronikbox [B]. Verschrauben Sie die Elektronikbox und die Pumpe mit den vier Innensechskantschrauben [C] an dem Wandhalter.

6 [6] Legen Sie die Dichtung auf den druckseitigen Anschluss des Dosierkopfes. Die flachdichtende Seite der Dichtung zeigt dabei nach oben.

Bauen sie die Quetschverschraubung für den Druckschlauchs in der dargestellten Reihenfolge zusammen. Kürzen Sie den Schlauch so ein, dass sie diesen Spannungsfrei mit dem Impfstück verbinden können. Der Rest des Schlauchs wird für die Saugleitung der Pumpe benötigt.

7 [7] Schließen Sie den Druckschlauch am John-Guest-Anschluss der Impfstelle an und verbinden Sie den Schlauch mit der Verschraubung an der Pumpe.

Kürzen Sie den Schlauch.

Stand alone

8 [8] Verbinden Sie die Pumpe und die Sauglanze mit dem Saugschlauch. Der Zusammenbau der Quetschverschraubung erfolgt wie oben beschrieben. Die flachdichtende Seite der Dichtung zeigt jetzt nach unten.

Stecken Sie anschließend das Verbindungskabel in den Steckplatz am Impfstück.

9 [9] Stecken Sie den transparenten Entlüftungsschlauch an die Entlüftungsschraube.

10 [10] Wenn Sie ein USB Kabel für den Datenaustausch verwenden, befindet sich der Anschluss auf der Rückseite der Steuerbox.

Führen Sie das Kabel um die Steuerbox herum und clipen Sie es in die vorgesehene Halterung ein, um den Anschluss stets verfügbar zu haben.

11 [11] Drehen Sie die Schutzkappe an der Vorderseite der Pumpe ab.

12 [12] Schließen Sie das 4-polige Steuerungskabel an der Vorderseite der Pumpe an.

Stellen Sie die Stromversorgung her, indem Sie den Netzstecker einstecken. Wenn die LED auf der Vorderseite blinkt, ist die Dosierpumpe bereit für die Inbetriebnahme!

CONEL
DER BESTE FREUND DES INSTALLATEURS.

Schnellstart CLEAR PRO DOS/1.0/11-23/©
CONEL GmbH / Margot-Kalinke-Straße 9 / 80929 München
Sämtliche Bild-, Produkt-, Maß- und Ausführungsangaben entsprechen dem Tag der Drucklegung.
Technische Änderungen vorbehalten. Modell- und Produktansprüche können nicht geltend gemacht werden.

Ausführliche Informationen zur Installation und Bedienung der CLEAR PRO DOS finden Sie in der Bedienungsanleitung.

Scannen Sie den QR-Code, um die Bedienungsanleitung herunterzuladen.



CLEAR PRO DOS QUICKSTART

1 [1] Arrange the container with the corresponding dosing solution and screw the suction lance to the container.

2 [2] Mark the three fixing points and mount the wall mount of the CLEAR PRO DOS CONEL on the wall using the enclosed dowels (8mm) and the three Allen screws.

Then pull the cable of the power supply unit, the connecting cord of the suction lance and the suction hose through the round opening of the wall mount for easy assembly.

3 [3] Insert the connection cord of the suction lance into the „Level“ port of the electronics box on the back of the pump.

4 [4] Plug the cable for the power supply to the electronics box into the „24 V DC (IN)“ socket and the cable for the power supply between the electronics box and the pump of the electronics box into the „24 V DC (OUT)“ socket.

5 [5] Position the electronics box on the wall mount [A]. Position the pump on the electronics box [B]. Screw the electronics box and the pump to the wall mount with the four Allen screws [C].

6 [6] Place the gasket on the pressure-side connection of the dosing head. The flat sealing side of the gasket faces upwards.

Assemble the compression fitting for the pressure hose in the order shown. Shorten the hose for a stress-free connection to the injection valve. The rest of the hose is used for the suction line of the pump.

7 [7] Connect the pressure hose to the John Guest fitting of the injection point and connect the hose to the screw connection on the pump.

Shorten the hose.

Stand alone

8 [8] Connect the pump and the suction lance to the suction hose. The compression fitting is assembled as described above. The flat sealing side of the gasket now points downwards.

Then plug the connection cord into the port on the injection valve.

9 [9] Connect the transparent venting hose to the venting screw.

10 [10] The USB port is located on the back of the control box if you want to use a USB cord for data exchange.

Wrap the cable around the control box and clip it into the designated bracket to keep the connection available at all times.

11 [11] Unscrew the protective cap at the front of the pump.

12 [12] Connect the 4-pin control cable to the front of the pump.

Switch on the power by inserting the power plug. When the LED flashes at the front, the dosing pump is ready for commissioning!

CONEL
DER BESTE FREUND DES INSTALLATEURS.

Schnellstart CLEAR PRO DOS/1.0/11-23/©
CONEL GmbH / Margot-Kalinke-Straße 9 / 80929 München
Sämtliche Bild-, Produkt-, Maß- und Ausführungsangaben entsprechen dem Tag der Drucklegung.
Technische Änderungen vorbehalten. Modell- und Produktsprüche können nicht geltend gemacht werden.

Detailed information on installing and operating the CLEAR PRO DOS can be found in the operating instructions.

Scan the QR code to download the operating instructions.

